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      Annotation

    
        
          Данная работа посвящена исследованию влиянию ПАО «Банк ВТБ» и  ПАО  «Банк  «Санкт-Петербург»  на  банковский  сектор и разработке  основных  направлений  усиления  влияния  регионального банковского сектора. Задачи, которые решались в ходе исследования:1. Понятие банковского сектора, его структура, роль в развитии территории2. Оценка влияния банковского сектора региона на социально-экономическое  развитие    Санкт-Петербурга  на  примере  банк  ВТБ (ПАО) И ПАО «Банк «Санкт-Петербург»233. Определение  основных  направлений  усиления  влияния регионального банковского сектора. В  ходе  работы  был  проведен анализ  понятия  и  структуры банковского  сектора,  стратегии развития  банковского  сектора, рассмотрена  организационно-экономическая  структура  ПАО  «Банк ВТБ»  и ПАО  «Банк  «Санкт-Петербург»,  проанализировано    влияние ПАО  «Банк  ВТБ»    и  ПАО  «Банк  «Санкт-Петербург»  на  банковский сектор,  выявлены основные проблемы влияния регионального банковского сектора. В  связи  с  этим  были  разработаны основные  направления усиления влияния регионального банковского сектора Посредством  последовательного  решения  задач  выпускной квалификационной  работы,  раскрыта  научная  новизна -обоснован выбор продуктовой политики кредитной организации на основе анализа факторов,  оказывающих  влияние  на  конкурентоспособность  данной организации,  достигнута  цель  исследования.  Раскрыта  практическая значимость -разработана  методика  использования  продуктовой политики для деятельности кредитной организации.
        

        
          This  work  is  devoted  to  the  study  of  the  influence  of  PJSC  "VTB Bank"  and  PJSC  "Bank"  Saint  Petersburg  "  on  the  banking  sector  and  the development  of  the  main  directions  of  strengthening  the  influence  of  the regional banking sectorTasks that were solved in the course of the study:1.  The  concept  of  the  banking  sector,  its  structure,  role  in  the development of the territory2. Assessment of the impact of the banking sector in the region on the  socio-economic  development  of  St.  Petersburg  on  the  example  of  VTB Bank (PJSC) And PJSC "Bank" Saint Petersburg " 233.   Determination   of   the   main   directions   of   strengthening   the influence of the regional banking sector.In the course of the work, the concept and structure of the banking sector,  the  development  strategy  of  the  banking  sector  were  analyzed,  the organizational and economic structure of PJSC "VTB Bank" and PJSC "Bank "Saint  Petersburg"  was  considered,  the  influence  of  PJSC  "VTB  Bank"  and PJSC "Bank "Saint Petersburg" on the banking sector was analyzed, the main problems of the influence of the regional banking sector were identifiedIn this regard, the main directions of strengthening the influence of the regional banking sector were developedBy consistently solving the problems of the final qualification work, the scientific novelty is revealed -the choice of the credit institution's product policy  is  justified  on  the  basis  of  the  analysis  of  factors  that  affect  the competitiveness of this organization, and the purpose of the study is achieved. The practical significance is revealed -the methodology of using the product policy for the activities of a credit institution is develop.
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